



見頃は6月中旬 幻想的なゲンジボタルの舞!

市内各地でホタルの見る事ができる場所がいくつもあります。上町ホタルの会(松本隆太郎会長)では、秩父第二中裏手の押堀川の環境整備を平成22年から始め、会員の皆さんの努力により、たくさんのゲンジボタルが飛び交うようになりました。「まちなかの近くでも鑑賞できる場所。たくさん子どもたちに見てもらいたい」とのことです。



花いっぱい笑顔もいっぱい「道草展」

4月5日・6日、荒川日野地内において第13回陽野ふるさと「春の道草展」が開催されました。

道行く人たちは、家々の軒先や広場などに展示された写真や絵画などを鑑賞し、小昼飯などを堪能していました。また、陶芸教室やペタンク交流のイベントも行われ、春の一日を満喫していました。



秩父商栄組合が牧水の滝に金魚を寄贈

3月28日、秩父商栄組合(澤井清市組合長)から、羊山公園「牧水の滝」に金魚1,000匹が寄贈されました。

同組合は創設300年を迎え、羊山公園の桜や芝桜の開花時期に合わせて、毎年、金魚を寄贈していただいています。

今年も、園地の池を悠々と泳ぐ姿は、桜や芝桜とともに秩父路に彩りを添え、羊山公園を訪れた方々の目を楽しませていました。

龍勢茶屋で食事や買い物をより楽しく!



4月2日、龍勢茶屋がリニューアルオープンしました。

建物内部を改修し、販台等も見やすいものに入れ替えました。地元農産物や特産品等の商品数も多くなりました。ぜひ、お越しください。

141年の歴史を刻んだ記念碑を披露



3月29日、国会議員を含む多くのご来賓のもと、児童や卒業生などの関係者が参加し、大滝小学校の閉校記念式典が行われました。式では、児童を代表して児童会長の山中晴未さんが、小学校での思い出の作文を朗読しました。式典終了後には閉校記念碑の除幕式も行われ、多くの皆様のご協力により、心に残る式典となりました。



重低音を響かせながらライダー集合!

4月12日・13日、秩父ミュージックパークで、主にハーレーグビッドソンに乗るライダーの祭典である「第3回秩父ミーティング」が開催されました。約3,000人のライダーが入場し、お互いのバイクを自慢しあったり、キャンプを楽しんだりする参加者で、会場は大変なにぎわいを見せていました。